Hausen am Albis: Velolenker bei Sturz schwer verletzt -Zeugenaufruf

Bei einem Sturz mit dem Fahrrad hat sich am Montagnachmittag (13.5.2013) in Hausen am Albis ein Mann schwere Verletzungen zugezogen.

Der 89-jährige Mann war mit seinem Fahrrad um etwa 15.00 Uhr auf der Rifferswilerstrasse von der Post Richtung Rifferswil unterwegs. Dazu benutzte er das Trottoir auf der rechten Strassenseite. Auf Höhe der Liegenschaft Nr. 12a stürzte der Mann zu Boden und verletzte sich dabei schwer. Er musste durch eine Ambulanz ins Spital gefahren werden. Der genaue Unfallhergang ist zurzeit unklar und bildet Gegenstand von polizeilichen Ermittlungen.

Zeugenaufruf:

Personen, die sachdienliche Hinweise zum Verkehrsunfall machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Zürich, Verkehrszug Urdorf, Tel. 044 247 64 64 in Verbindung zu setzen.

http://www.kapo.zh.ch/internet/sicherheitsdirektion/kapo/de/aktuell/medienmitteilungen/2013_05/1305151c.html







